



Ignacio Mier y Gloria Trevi celebran aprobación de reforma contra la trata

La cantante celebró que se trata de una reforma incluyente que ataca distintos blancos, ya que incrementa las sanciones, protege mejor a las víctimas y a los testigos de estos delitos, además, aborda delitos de explotación y trata que se valen del uso de la tecnología.

En la trata de personas, la realidad es mucho más dramática que en la ficción y desgraciadamente, la mayoría de las veces no tiene finales felices, apuntó el diputado Ignacio Mier Velasco, coordinador del grupo parlamentario de Morena, en conferencia conjunta con la cantante Gloria Trevi.

<https://efekto10.com/ignacio-mier-y-gloria-trevi--aprobacion-de-reforma-contra-la-trata/>